

Étudier ou se former à l'étranger

A tout âge, étudier ou se former dans un autre pays est une expérience enrichissante.

Quelques sites utiles pour trouver la bonne formule

Une année scolaire à l'étranger : consultez le site Enseignement.be et découvrez comment votre école peut vous y aider. Vous y retrouvez notamment le programme Expedis qui offre la possibilité aux élèves de la Fédération Wallonie-Bruxelles de fréquenter un établissement scolaire d'une autre communauté linguistique belge ou d'un autre pays durant une période variant de un mois à une année scolaire entière.

Une année ou un cursus d'études dans l'enseignement supérieur : Study in Europe vous informe sur les initiatives européennes et propose, pour chaque pays, un site de référence. Le programme Erasmus + permet aux étudiants de l'enseignement supérieur de suivre une partie de leurs études à l'étranger. Le Bureau international de votre école ou Université peut vous informer sur ces possibilités. Retrouvez un choix d'établissements sur le site Studyportals. La section « étudier à l'étranger » du site Studyrama vous emmène dans plusieurs pays étrangers.

Pour varier votre expérience, profitez d'un programme Erasmus Mundus pour poursuivre vos études ou vos recherches dans deux pays au moins et obtenir un diplôme commun, double ou multiple.

Vous cherchez un métier concret et utile aux autres dans lequel vous pouvez évoluer ?

Dès 16 ans, les Compagnons du devoir vous transmettent leur savoir et savoir-faire dans l'un des 31 métiers proposés. Choisir pour votre formation les Compagnons du devoir et du tour de France, c'est adhérer à des valeurs et choisir un métier d'avenir.

Vous apprenez celui-ci :

- en alternant un enseignement théorique et une formation pratique en entreprise
- en voyageant dans 66 pays et territoires répartis sur les 5 continents
- en partageant des expériences et des moments de vie en communauté

Pour plus d'informations, consultez le site des Compagnons du Devoir et du Tour de France.

Perfectionner vos compétences professionnelles à l'étranger c'est possible même si aucun site ne recense toutes ces possibilités.

Quelques exemples :

- Un professionnel du bâtiment actif dans la conservation du patrimoine peut suivre un

perfectionnement de son choix dans un centre de formation en Europe. Plus d'informations sur le site de l'[Agence wallonne du Patrimoine](#).

- Les professionnels de l'éducation ont la possibilité d'apprendre à transmettre l'éducation et les langues à travers le programme Pestalozzi. Plus d'informations sur le site [Wallonie-Bruxelles International](#).
- La [Fédération Wallonie-Bruxelles](#) favorise les échanges de diplômés universitaires et d'enseignants-chercheurs dans le cadre de projets de partenariat interuniversitaire entre la République populaire de Chine et Wallonie-Bruxelles.
- Les jeunes chercheurs d'emploi bruxellois, diplômés de l'enseignement supérieur, peuvent se former aux techniques spécifiques du [commerce extérieur](#).

Vous voulez en savoir plus ?

- Plein de réponses avec le site [l'Europe est à vous](#)
- [Europass](#) vous informe et vous conseille pour obtenir la reconnaissance de votre qualification dans un autre pays de l'Union européenne
- Consultez également le site [studyinternational](#) qui couvre le Royaume-Uni, les Etats-Unis, le Canada, l'Australie, la Nouvelle-Zélande ainsi que certains pays d'Asie

Des conseillers en mobilité sont à votre disposition pour répondre à toute question liée à un projet d'étude, de formation ou de stage à l'étranger.

FORMATIONS ET SERVICES ASSOCIÉS À CET ARTICLE

Aucun